





JUNIO 2023 | N° 99





ACTIVIDADES DEL MES DE JUNIO

San Luis Potosí, S.L.P



Participación en la 3era Convocatoria para Aspirantes PVBS



3a Convocatoria para Personas Voluntarias Beneficiarias de Subsidio Dirigida al público en general, docentes jubilados o sin plaza laboral, Asesores Educativos, jóvenes Normalistas

Con la finalidad de generar acciones que permitan que la población adulta en rezago educativo, culmine su Primaria o su Secundaria, el #INEA, lanza la 3er. Convocatoria a Personas Voluntarias Beneficiarias de Subsidio. El Director General del Instituto Estatal de Educación para Adultos en San Luis Potosí, Profr. José Luis Castro Castillo, explicó que, en esta 3er. Convocatoria, podrán participar todos aquellos que deseen sumarse a la labor de alfabetizar, o a aplicar exámenes a población adulta interesada en culminar su Educación Básica, haciendo una especiao invitación, a docentes jubilados o sin plaza laboral, Asesores Educativos y jóvenes estudiantes de la Escuela Normal.

Firma de convenio con la Dirección General de Gobernación y la AC. de Alianzas M

Coadyuvando con la Dirección General de Gobernación y la AC. de Alianzas M., se llevó a cabo una reunión en el Instituto Estatal de Educación para Adultos de San Luis Potosí, con el objetivo de desarrollar acuerdos de colaboración interinstitucionales, y favorecer la propuesta de certificación educativa en la Huasteca Sur, a líderes religiosos del estado potosino, y sus familias.

Los puntos abordados fueron la dinámica de alfabetización, y el impulso a jóvenes y adultos sin acceso a la Educación, a concluir su Primaria o Secundaria, a través del Examen de Reconocimiento de Saberes.

De la cual, se acordaron acciones inmediatas de trabajo en esta zona del Estado, particularmente, en diez Municipios que son: Tampacán, Tamazunchale, San Martín Chalchicuautla, Matlapa, Tampamolón, Tanquián de Escobedo, San Vicente Tancuayalab, Cd. Valles, Aquismón y Axtla de Terrazas, a iniciarse a finales de este mes, continuando en la primer semana de Julio.



El leeaslp brindará atención educativa a niños con cáncer, pacientes de AMANC.

Amanc San Luis Potosí Asociación Mexicana de Ayuda a Niños con Cáncer, es la primera Institución mexicana en brindar acompañamiento integral, durante su tratamiento oncológico, a niños y adolescentes de 0 a 20 años de edad, contando con 23 Centros AMANC, en la República Mexicana.

Su objetivo principal, es ayudar a niños y adolescentes con cáncer, provenientes de familias de escasos recursos de todo San Luis Potosí y Estados colindantes, que no cuentan con Seguridad Social, y que asisten a recibir atención al Hospital Central Ignacio Morones Prieto, brindándoles atención integral; esto es, hospedaje, alimentación, medicamento, transporte y EDUCACIÓN.

Por lo que, esta mañana, el Director del Instituto Estatal de Educación para Adultos de San Luis Potosí, Profr. José Luis Castro Castillo, y la Directora de la Asociación Mexicana de Ayuda a Niños con Cáncer, AC, Alma Durán, sellaron la alianza en beneficio de los pequeños de entre 10 y 14 años de edad, con diagnóstico oncológico, que por su estado de salud, desertaron, o sufrieron algún cambio en su desarrollo, haciéndolo extensivo a los padres de familia.

El Responsable de CONEVyT, Simón Govea, explicó que este proyecto, se centra principalmente en el proceso de conocimientos y saberes para que, posteriormente, a través de la aplicación de un sólo examen, puedan concluir su Educación Primaria.

Esta alianza, permitirá en la medida de lo posible, que, durante su tratamiento, estos pequeños guerreros, regularicen su nivel escolar, para que, una vez superada su enfermedad, se reintegren a las Instituciones y continúen por el camino del aprendizaje.



leeaslp y el Tecnológico Nacional de México Campus Tamazunchale, arrancan "AlfabetizaTec"

Como parte de las estrategias para que la población adulta en rezago educativo, concluya su Primaria o Secundaria, el Instituto Estatal de Educación para Adultos de San Luis Potosí, implementa acciones a través de alianzas con diversas Instituciones de nivel Medio Superior y Superior, donde la comunidad estudiantil es incorporada al Movimiento Nacional para la Educación y Alfabetización #MONAE y a la fecha, han participado cientos de estudiantes de todo el Estado, haciendo posible el sueño de muchos potosinos; el de aprender a leer y a escribir o a certificar su Educación Básica.

Es por ello, que, asumiendo el compromiso del Gobierno del Cambio, que encabeza por Ricardo Gallardo Cardona, de que San Luis Potosí sea un Estado libre de rezago educativo, en el IEEA SLP, nos damos a la tarea de consolidar estas alianzas, buscando un beneficio mutuo, que fortalezcan la Educación en todo el territorio potosino.

Con la finalidad de constituir estas bases de colaboración, donde el estudiantado realiza su Servicio Social a través de esta labor, el Director General del Instituto Estatal de Educación para Adultos, Profr. José Luis Castro Castillo y el Director del Instituto Tecnológico Superior de Tamazunchale, Lic. Juan José Molina Olvera, firmaron un Convenio de Colaboración, donde los alumnos se desempeñarán además como voluntarios en los servicios de atención educativa que presta el IEEA y en la conformación de "Brigadas Comunitarias".

Posterior a la firma de este Convenio, las autoridades tomaron protesta a los alumnos, para dar arranque al Programa de Brigadas Comunitarias "AlfabetizaTec", contribuyendo con ello, a la formación de jóvenes y adultos, sin acceso a la Educación..



La Universidad Tangamanga Huasteca-UTAN se suma al MONAE

En el Ieeaslp, continuamos a paso firme en la erradicación del rezago educativo, sellando alianzas con Instituciones Educativas de nivel Medio Superior y Superior.

Acciones que se han consolidado gracias al respaldo del Gobernador del Estado Ricardo Gallardo Cardona.

El Instituto Estatal de Educación para Adultos de San Luis Potosí, y la Universidad Tangamanga Huasteca, ubicada en Axtla de Terrazas, unieron esfuerzos en beneficio de jóvenes y adultos, sin acceso a la Educación, brindándoles la oportunidad de aprender o bien, concluir su Primaria o Secundaria.

La dinámica radica en que los alumnos próximos a egresar, realicen esta labor que tendrá validez como Servicio Social, de la cual, podrán recibir su Constancia oficial.

Por su parte, el Rector de la UTAN Campus Huasteca, Maestro Javier Rivera Rodríguez, Rector y la Directora del Programa Emprende, Lic. Blanca Yuliana Lara Flores, manifestaron al Director del IEEA SLP, Profr. José Luis Castro Castillo, el respaldo total al MONAE y a este importante proyecto educativo.

